

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture
et de la Communication, à Adrian Frutiger**



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

**Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication**

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Adrian Frutiger nous a quittés le 10 septembre à Bremgarten, dans le canton de Berne. Il avait 87 ans.

Adrian Frutiger, designer graphique reconnu dans le monde entier, avait choisi de vivre et de travailler en France, à Paris, où il avait d'abord installé son atelier. Enseignant à l'École Estienne puis à l'École nationale supérieure des arts décoratifs dans les années 60, ce maître du trait s'était aussi montré un maître dans l'art de transmettre son savoir.

L'Univers, le Roissy pour l'aéroport Roissy-Charles de Gaulle, le Metro pour la RATP, le Frutiger, le Versailles, l'Avenir... On lui doit une trentaine de polices de caractères connues de tous..

L'œuvre d'Adrian Frutiger, qui sollicite autant l'esprit de finesse que l'esprit de géométrie aura très souvent atteint ces sommets où s'effacent la frontière entre l'art et l'artisanat. La typographie, elle aussi, participe du plaisir de lire.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

Paris, le 15 septembre 2015